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Redacción

Victoria Ortega: «El defecto que no tengo es la
soberbia, me parece ridícula»

[embed]https://youtu.be/RohtQg4LEC4?si=ZuCxw7V5HqDcM0aA[/embed]

"El defecto que no tengo es la soberbia, siempre me ha parecido ridícula por completo",

responde Victoria Ortega, presidenta del Consejo General de la Abogacía Española (CGAE), al ser

preguntada por su mayor virtud como persona y como profesional. No obstante, confiesa que la

impaciencia figura como su peor cualidad. Al explorar el terreno de los pecados capitales, destaca la

envidia como una característica a rechazar.

En una entrevista concedida a este medio, Victoria Ortega, presidenta del Consejo General de la

Abogacía Española (CGAE), ha compartido su lado más personal y profesional, sometiéndose a un

breve cuestionario sobre sus gustos, intereses, puntos fuertes y defectos. Y es respuesta a esta última

pregunta, en la que se le animaba a compartir su mayor virtud, en la que la presidenta adelantó que lo

que menos le gusta de la gente es que sean vanidosos y soberbios. Eso sí, sin llegar a expresar ningún

ejemplo, ya que
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